

# 7月 巽中だより

日	曜	行事予定
1	木	通学路セーフティネット
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	水泳指導(1~3年) SC
6	火	生徒総会(1・2限) 
7	水	司書 学年諸費の引き落とし日
8	木	保護者面談
9	金	保護者面談
10	土	
11	日	
12	月	保護者面談 SC
13	火	保護者面談 
14	水	水泳指導(1~3年) 司書 学校運営協議会
15	木	水泳指導(1~3年)
16	金	壮行会 「たつみの子どもを育てる会」協議会
17	土	中体連郡大会 陸上[紀三井寺競技場] 野球[農村G] バレー[拝待体育館] バスケ[総合体育館] 卓球[巽中] ソフトテニス[東部テニスC]
18	日	中体連郡大会 野球[農村G] バレー[拝待体育館] バスケ[総合体育館] ソフトテニス[東部テニスC]
19	月	
20	火	1・2限授業 3・4限 清掃、終業式 5限HR(給食あり)
21	水	中体連県大会 司書
22	木	海の日 中体連県大会
23	金	スポーツの日 中体連県大会
24	土	中体連県大会 <b>南出 大伸選手 初の五輪出場決定!</b>
25	日	中体連県大会 <small>東京オリンピックの男子マラソンスイミング、水泳オープンウォーター(OWS)の世界最終予選会(男子10km)がポルトガルで行われ、本校出身の南出大伸選手(25歳)が2時間2分29秒70で6位に入って代表に内定しました。</small> 
26	月	中体連県大会
27	火	中体連県大会 
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	※8月2日(月)に予定していた全校登校日はありません。 

- ☆県大会 野球(串本町総合運動公園・くろしおスタジアム)  
ソフトテニス(白浜町テニスコート)  
バレーボール(串本町立体育館・串本中学校体育館)  
バスケットボール(湯浅スポーツセンター・吉備中学校体育館)  
卓球(白浜町立総合体育館・白浜会館)  
水泳(秋葉山公園県民水泳場) 剣道(田辺市立新武道館)  
硬式テニス(つつじヶ丘テニスコート) 陸上(紀三井寺競技場)

○競技の日程については、各クラブから連絡します。

○お願い・・・大会等で撮影された動画や静止画は、個人で保管し、インターネット上への流出はおやめください。情報モラル教育推進の観点からも、個人情報の取扱いには十分ご配慮いただきますようお願いいたします。

**7月の学年諸費の引き落としは、7月7日(水)です。5000円となっています。ご準備よろしくお願いします。**

※7月8日(木)～13日(火)の4日間、1学期保護者面談(三者面談)を実施します。お忙しい中ですがよろしくお願いします。  
※夏休み中の行事や、部活動の日程等については、「夏休み日程表」や「学年だより」でお知らせします。

## 学校教育目標「生きる力を培う～夢の実現に向け 一歩前に～」

### ☆3年生学年行事 PART1「思春期体験学習」

6月9日(水)、“命の尊さ”や“家族の大切さ”について学習をする「思春期体験学習」をしました。助産師の馬淵さんが、おなかの中での赤ちゃんの成長や出産の喜びなど、これからみんなが経験するであろう事柄を丁寧に説明してくれました。



その後も保健師さんから「赤ちゃんの発達について」の説明があり、赤ちゃんを抱っこする練習や妊婦体験をしました。

赤ちゃん抱っこ練習では、人形の赤ちゃんだけど、首が据わってないので慎重に抱いていました。



また、妊婦体験では、自然とおなかをおさえ、赤ちゃんをかばっているような仕草が見られました。

### ☆3年生学年行事 PART2「高齢者体験学習」

「思春期体験学習」では、主に生命の誕生について学習しました。18日(金)は“老い”について学習する「高齢者体験学習」を行いました。



【子供叱るな来た道だもの 年寄り笑うな行く道だもの】ということわざがあります。



「子供叱るな、来た道じゃ」  
子供に対して、ついつい大人は叱りがちになってしましますが、「あまり叱るな、あなたも通ってきた道じゃないか」ということ。

「年寄り笑うな 行く道じゃ」

年をとると、物忘れは多くなるし、歩くスピードも遅くなります。「なりたくないなあ」とか「情けないものだなあ」と思いますが、「あなたも確実に行く道じゃないか」ということ。

「高齢者体験」で、洗濯物を干す時の苦労や買い物をするときの苦労など、老いることで日常生活が大変だということは十分体験できたでしょう。



この体験をもとに、みなさんが“小さい子供”に対して、来た道の先輩としてどういう接し方をするのか、“お年寄り”に対して、これから行く道の後輩としてどういう接し方をするのかを考え、行動することが「学習」だと思います。

### ☆教育実習生2名、3週間の教育実習終了



5月31日(月)から6月18日(金)までの3週間、本校の卒業生2名が教育実習を行いました。最初の挨拶は緊張している様子でしたが、授業や部活動、休憩中の会話などで生徒との交流を重ねる中で学校生活にも慣れ、研究授業や最後の挨拶は堂々とした姿を見せてくれました。

自信をもって教育実習を終了できたのは、何事にも前向きな態度で取り組んでいるみなさんの姿を見られたからだと思います。



大学の授業だけでは経験できない貴重な勉強ができたことでしょう。

### ☆育友会の活動について

昨年に引き続き、新型コロナの影響で育友会の活動がほぼできていません。地区委員会や育友会総会が開催できていないため、専門部の体制が整わず、例年6月に行われていた校内スポーツ大会が開催できませんでした。

また、今年度も巽地区の神社の夏祭りや公民館の夏祭りが中止になりました。そのため毎年お願いしている生活部の夜間巡回補導活動は、今年度も中止となりました。

活動が再開できるようになれば、改めてご連絡します。

